
    

 

 

 

令和７年６月２５日 

 

竹野浜自治会会員 各位 

 

令和７年度 竹野浜自治会総会の開催結果について 

 

 時下、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

 さて、５月２５日（日）に開催致しました「令和７年度 竹野浜自治会総会」について、書面表決書に 

ご協力いただき誠にありがとうございました。結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

 

令和７年度 竹野浜自治会総会 議決結果 

 

当日出席者  ２５  名、書面表決者 １２５６ 名    合計 １２８１ 名 

竹野浜自治会会員数１３７８名に対し、総会成立条件である３分の２以上の出席を満たす結果となりまし

たので総会は成立いたしました。 

 

 

議案の表決 

 

 

 

 

 
 

議案番号 議案名 賛成 反対 無効 

1 令和６年度 竹野浜自治会事業報告 1207 0 171 

２ 令和６年度 竹野浜自治会歳入歳出決算報告 1207 0 171 

3 令和６年度 収益事業に係る歳入歳出決算報告 1207 0 171 

４ 財産に関する調書 1204 2 172 

５ 令和７年度 竹野浜自治会事業計画(案) 1202 4 172 

６ 令和７年度 竹野浜自治会歳入歳出予算(案) 1199 7 172 

7 令和７年度 収益事業に係る歳入歳出予算(案) 1202 4 172 

8 令和７年度 監事の選任について(案) 1205 1 172 

９ 竹野浜自治会役員、評議員及び隣保長の報酬等に関する内規の改正(案) 1191 15 172 

書面表決結果通知書 

上記の表決数により、全ての議案が可決されました 



≪ 意見・要望 等に対する回答書 ≫ 
 
Ｑ１：会員世帯から個人となったが、１世帯に会員が２名いたら会費は２名分納めなければいけないので

しょうか？ 

A：会費については、従来通り、世帯で徴収させて頂きます。 

 

Ｑ２：防犯カメラの設置場所の説明が欲しかった 

 A：：治会会だより１０月版でのお知らせにもありました通り、小学校前・ローソン前の交差点の２か所に

設置させていただきました。 

 

Ｑ３：建物更生共済保険料の説明が欲しかった 

 A：平成２８年に完成したなごみてぇの建物共済で１０年満期を一括払いされた保険料です。 

 

Ｑ４：全役員の報酬の増額には反対しないが、会長の常勤については反対します。 

   ・会長は出勤日及び勤務時間外でも、土地の問題(立会等)や会議等があるが、 

    常勤となれば超過勤務手当を支払わなければならなく、いくらになるか分からない 

 A：年間の報酬ということになっていますので、その他の超過勤務手当等は該当しない。 

 

Ｑ５：認可地縁団体として、市から認められたのか確認したい 

 A：平成14年5月23日に竹野浜治会会として設立認可されています。 

臨時総会での規約変更は令和７年３月１０日に認可されています。 

 

Ｑ６：竹野学園の安全通学道の検討・現在の位置の協議をされてはいかがでしょうか 

 A：豊岡市教育委員会の管轄であるので、今後、要請があれば協力させていただきます 

 

Ｑ７：令和 7年度の収入予算が減なのに、そんな中で報酬を増額することは困難だと思う。 

収入より報酬全体で増額はいかがか。働き方改革をしてください。 

治会会員の要望も予算がないと言われて、なかなか実行困難な状況。 

 A：収益事業からの繰入金等もあり、全体的な収入の減にはなりません。 

 

Q８：：会議机の費用が一般会計の予備費からでているが、収益事業の備品科目から支出すればよかったのではな

いか。 

： A：会議机は収益事業につながる備品ではない為、一般会計からの支出になると会計事務所税理士より

指導を受けている。 

 

Q９：事業報告にある空き家対策の検討、推進についてはどの範囲でどのような取組みを行ったのか。 

A：：たけのかぞくさんが広報しているなかで、治会会の土地上の物件に問い合わせがあればその都度、対応

させて頂いている。県外からくる場合が多いので、詳細を審査しながら慎重におこなっている。 

 

 
・地域の為の治会会として、各団体とも協力し合いもっと親しみやすい治会会として私たちの会費も有効に

使って頂き、役員様には大変な中頑張って頂きますようお願い致します。 

 

・現在の治会会が行っている土地管理などの事業は、地域・治会会員へ還元され、町が活性化することにつ

ながるのでとても善いことだと思う。会長、役員の皆様には頑張っていただきたい。また、竹野浜地区の

大きな事業を担っているのでそこに見合った対価をもっと受けてもよいと思う。 

 

・昔の治会会は何をやっているか分かりませんでしたが、この数年の間にとてもよくわかるようになりまし

た。治会会の活動が浜地区を市の行政以上に支えているのが理解できました。もっと活動を発信していっ

てください。 

 同じく地域を支えているはずの他の団体・組織も見倣ってもらいたいものだと思います。 

 

・役員の皆様、大変なお仕事本当にご苦労様です。頑張ってください。 

 

ご意見ご要望・温かいメッセージを頂きありがとうございました。 


